



Porträt | Die SBB Ae 6/6 von PIKO im Massstab 1:87

Gotthardklassiker neu konstruiert

Als konsequente Fortsetzung der Schweizer Modellpalette in Spur H0 ist diesen Sommer die SBB Ae 6/6 als Neukonstruktion aus Sonneberg erschienen. LOKI-Autor Werner Frey wirft einen Blick auf das Modell und erörtert, ob es den hohen Erwartungen gerecht wird.

Von Werner Frey (Text/Fotos)

Der Modelleisenbahnhersteller PIKO aus dem thüringischen Sonneberg hält zusammen mit seinem Schweizer Vertriebspartner ARWICO die Schlagzahl hoch. Was die beiden Firmen seit dem Beginn der Zusammenarbeit im Jahr 2010 an helvetischen Modellen realisiert haben, ist erstaunlich. Während in den ersten Jah-

ren vor allem Farbvarianten auf Basis bestehender Modelle im PIKO-Sortiment (GTW, Traxx-Lokomotiven) auftauchten, begann im Jahr 2017 das Zeitalter der Neukonstruktionen für den heimischen Markt. Seitdem wurde jedes Jahr (mit Ausnahme von 2019 aufgrund der Reisezugwagen EW I) ein komplett neu konstruiertes Triebfahr-

zeug in Spur H0 ausgeliefert. Rückblickend konnten bereits folgende Modelle realisiert werden (Jahr der Erstauslieferung):

- 2017: SBB Ae 4/7
- 2018: SBB RBe 4/4
- 2020: SBB Re 4/4¹
- 2021: SBB Ae 6/6